

Katie Van Cleave

ケイティ・ヴァン クリーブ

まず始めに、このすばらしいまちに住む機会を与えてくださったことに、お礼を言いたいと思います。田原は親切な人がたくさんいる美しい所です。たくさんの方の友人に会えたおかげで、日本での生活がとても貴重なものになりました。日本の文化について色々学んだので、それをアメリカの友人や家族に伝えられることを楽しみにしています。日本に来たときには、一言も日本語が話せませんでした。今でもほんの少ししか話せませんが、辛抱強く親切に日本語を教えてください、ありがとうございました。アメリカに帰ったら、きっと日本の色々なもの例えば、日本式のお風呂、新鮮な地元農家からの花や野菜・果物、かき氷、そして何よりも、私の小さな生徒を懐かしく思い出すでしょう。小学校で教えることができ、とても幸運でした。小学校の雰囲気は大変楽しく、子どもたちは本当に元気でした。私の日本での滞在をすばらしい思い出にくださった皆さん、本当にありがとうございました。いつまでも大切にします。



Elizabeth Rich

エリザベス・リッチ

田原でのこの2年間の生活は、忘れることができません。田原は、親切でやさしい人々のいる美しいまちです。このALTプログラムに参加しようと思ったのは、田原市のとても良い評判を聞いていたからです。その評判が本当だったと実際に知ることができました。田原はすばらしいまちです。田原での滞在は本当に、ためになる体験の連続でした。生徒や同僚の先生、田原市の方から、とてもたくさんの方の事を学びました。田原の生徒に英語を教えることは、とても楽しかったです。立派な子どもたちがたくさんいて、そんな子どもたちが日々学び、理解し、成長していくのを見守ることは心が豊かになる尊いことです。そのような地域に住んで働いたことは、本当に恵まれていました。市の皆さんのおかげで、田原での生活に簡単になじむことができ、言葉で表せないほど感謝しています。田原はずっと日本での私の故郷になることでしょう。滞在中、皆さんからのご親切とご支援、どうもありがとうございました。このような機会を持つことを感謝し、皆さんに心の底からお礼を言いたいと思います。どうもありがとうございました。



Phoenix wilson

フィニックス・ウィルソン

田原での3年間は、期待を超えたとてもすばらしい有意義な滞在となりました。田原の子どもたちと一緒に勉強できたことをとても光栄に思っています。子どもたちは常に新しい形で、私の心を開かせてくれました。生徒に英語を教え、生徒と知り合いになることは何と楽しいことでしょう。田原の生徒はとても明るく、活気と情熱に満ち溢れていると感じました。もし一生懸命何かに取り組んだら、必ず成功させることができると信じています。田原に滞在して生徒が大きくなり成長していくのを見守ることができたらいいのですが、「もう田原を立つ時が来たよ」とカレンダーがささやいています。でも、お別れすることはできません。というのは、どこに行こうと私の生徒や田原の大切な友人は、私の心の中に永遠にとどまるからです。田原で学んだ全てのこと、いただいた全ての親切を、これから出会う人々に伝えていけたらと思います。皆さん



の住む地域を訪れて、仲間になるというすばらしい機会をいただいたことを、とても幸運なことだと感じています。私を歓迎してくださり、皆さんの生活に温かく仲間入りさせてくださって、ありがとうございます。田原は私にとって本当に特別な場所で、私の第二の故郷になりました。美しいまちで、地域の尊い精神がたくさん残っています。一緒に指導して下さった先生にも感謝しています。そして、とても親切に心を開いて接して下さった田原の人々や生徒の皆さん、私の友人に感謝します。私はいつも皆さんから感動をいただき、ありがたい気持ちでいっぱいです。私はアメリカに帰りますが、これからも友情が続くことを望んでいます。田原にまた帰ってこられる日を楽しみにしています。その時まで、皆さん元気いてください。生徒の皆さんの笑顔、田原の皆さんのやさしさが私の心にとどまっていますように。お世話になりました。

皆さんからのご連絡をお待ちしています。

✉ phoenixwilson@hotmail.com